

豊中から府政へ 新しいかけ橋

元気な大阪をとりもどし、赤ちゃんからお年寄りまで豊中の市民の暮らしを応援する政治をつくりたい。
この思いを強くしています。市議員2期7年。
そして昨年4月に府議員補欠選挙にチャレンジしました。
わたしは、「森友問題」「憲法を守ろう」とたちあがった市民のみなさんと一緒に駅頭宣伝や集会、国会などへの要請行動に参加。
そんな苦楽をともにした多くの仲間から応援をいただき、党派を超えて共同で選挙をたたかえたことは大きな財産です。
この共同をもっと広げて、維新・安倍政治をかえていきたい。
そのためにも、府政を動かす場へと挑みます。

山本 いっとく

どんな人？

趣味は？

読書と落語鑑賞(たまに演じることも)、ピアノ演奏(練習中)

共産党との出会いはいつ？

大阪市立大学一回生の時に党に出会い入りました。

なぜ政治家になったのですか？

仕事で医療に関わって、医療の問題は政治が大きく関わっていることを実感し、政治を変えなくてはと思ったからです。

「森友」に関わって思ったことはなんですか？

次つぎ不正が明らかになっても政治家は誰も責任をとらない。これでは社会がおかしくなってしまうと思いました。

私は、市民のみなさんとともに森友問題を追及してきました。

安倍政権の強権政治、ウソと隠ぺい政治が極まり、消費税10%増税、大軍拡と9条改憲、沖縄辺野古新基地建設など深刻な矛盾が噴出し破たんしています。維新の会は防災や府民の暮らしそっちのけで、万博と一体のカジノ誘致にやっきになっています。ウソのない政治を実現し、暮らしに希望を取りもどすためにがんばります。山本いっとくさんのご支援をお願いします。

日本共産党 参議院議員

たつみコータロー

税金は、カジノより暮らしに！ “安心・こどもに希望”の豊中に

「ギャンブル依存症」を増やし、外国のカジノ資本を儲けさせ、誘致のために巨額の税金を投入する、そんなカジノを誘致してよいのでしょうか。



子育て安心、教育の充実を

すべての体育館にエアコンを。35人学級を拡充、どの子ども伸びる教育に。競争あおる「チャレンジテスト」は改めます。誰もが保育所に入れるように。子どもの医療費窓口負担はなくします。



国保料・介護保険料もっと安く

大阪府による豊中市への保険料値上げの押しつけをやめさせます。国には、1兆円の公費投入増で大幅引き下げを求めています。介護保険料、利用料の軽減・減免すすめます。



防災対策しっかり！

地震・巨大台風・集中豪雨などから生活を守る対策を強めます。一部損壊世帯への補助制度をつくり、減災・防災型公共事業促進で、街と暮らしの安全を確保します。



8時間働けば暮らせるように！

無茶な働かせ方やサービス残業など、職場でのトラブルを何でも気軽に相談できる窓口を拡充します。府独自の給付制奨学金制度をつくり、学費や奨学金返済の負担を軽くします。



安心・安全のまちに

箕面街道や吹田街道など拡幅、歩道の安全対策をすすめます。駅前、地域の顔。商店街の活性化を支援し町に活気を取り戻します。市民参加方式で庄内地域の防災・まちづくりをすすめます。